

Dans le cadre du renforcement de ses activités, Lyonbiopôle, pôle de compétitivité santé de la région Auvergne-Rhône-Alpes vient de signer un partenariat avec le Centre Européen de Nutrition pour la Santé (CENS). A travers cet accord, Lyonbiopôle s'ouvre vers un réseau d'experts scientifiques spécialisés en nutrition, secteur complémentaire de ses domaines d'activités privilégiés. Une collaboration riche de sens pour dynamiser le développement économique et l'innovation scientifique et médicale dans ce domaine.

Associés depuis 2013 dans de nombreux projets liés à l'innovation en nutrition, Lyonbiopôle et le Centre Européen de Nutrition pour la Santé fédèrent leurs connaissances et leurs expertises dans le cadre d'ateliers et de tables rondes. Probiotiques, prise en charge du diabète, détection des polluants alimentaires ou encore étude du microbiote intestinal : les thématiques fédératrices de travail et d'innovation sont nombreuses et variées. La formalisation d'un partenariat allait donc de soi.

Ce rapprochement va permettre à Lyonbiopôle d'enrichir son action à travers des expertises de scientifiques, cliniciens et industriels du CENS et de catalyser ainsi, de manière efficiente, la recherche et le développement de produits

, services et usages innovants pour répondre aux enjeux de santé publique, en lien avec la nutrition.

Un véritable levier d'innovation pour le secteur Nutrition-Santé

« Depuis 2013, Lyonbiopôle s'est ouvert à de nouvelles thématiques dont celle de la nutrition sur laquelle nous réfléchissons et échangeons avec le CENS sur des outils et des modèles de santé novateurs. Ce rapprochement va nous permettre de concrétiser nos réflexions communes et d'engager des actions pour accompagner le développement économique de l'écosystème régional », souligne Florence Agostino-Etchetto, Directeur Général de Lyonbiopôle.

En intégrant l'expertise multidimensionnelle de CENS, dans le domaine Nutrition-Santé, Lyonbiopôle s'entoure de scientifiques et d'experts techniques régionaux et favorise la prévention et le traitement

de maladies nutritionnelles telles que le diabète de type 2, l'obésité, l'hypertension, le cancer etc. afin de structurer une filière aux compétences et perspectives multiples.

« Le partenariat CENS-Lyonbiopôle va favoriser le développement et la lisibilité de l'écosystème de la Nutrition-Santé allant des acteurs académiques aux industriels du domaine, à un moment où les relations entre alimentation et santé n'ont jamais été aussi évidentes. Ce partenariat, dans le contexte où la grande région Auvergne-Rhône-Alpes peut afficher une très importante masse critique en Nutrition, doit permettre de développer un axe fort d'innovation, à la hauteur des enjeux de santé publique liés à l'alimentation » souligne Martine Laville, Présidente du Centre Européen pour la Nutrition et la Santé.

À propos de Lyonbiopôle

Lyonbiopôle est le pôle de compétitivité santé de la région Auvergne-Rhône-Alpes. Guichet unique de la santé en région, il soutient les projets et les entreprises du secteur et a pour vocation de renforcer le développement d'innovations technologiques, produits et services pour une médecine personnalisée au bénéfice des patients. Ses 4 domaines d'actions stratégiques sont : les médicaments à usage humain, les médicaments vétérinaires, le *diagnostic in vitro* et les dispositifs médicaux et technologies médicales. Fin 2016, Lyonbiopôle compte 200 membres : 6 membres fondateurs du pôle : 4 industriels majeurs (Sanofi Pasteur, bioMérieux, Merial, BD), le CEA et la Fondation Mérieux, 11 filiales de Grands Groupes, 169 PME et ETI et 14 Centres de Compétences (CHU, Universités, Fondations...). Il est certifié label Gold par l'European Cluster Excellence Initiative.

Plus d'informations sur www.lyonbiopole.com

À propos du Centre Européen de Recherche en Nutrition pour la Santé (CENS)

CENS est un consortium de scientifiques et de cliniciens reconnus s'associant avec les industriels et les décideurs politiques pour aborder les enjeux liés à la nutrition à l'échelle internationale.

En combinant des compétences pluridisciplinaires et des infrastructures de pointe, CENS contribue au développement d'une nutrition personnalisée tout au long de la vie, à la prévention et à la prise en charge des maladies chroniques en :

- Soutenant activement la recherche fondamentale et appliquée,
- Proposant des solutions innovantes en termes d'expertise, de développement de produits et de formation qualifiée,
- Disséminant les connaissances générées auprès du grand public pour faire changer les comportements.

Plus d'informations sur www.cens---nutrition.com